

## Presse-Information

Nürnberg, den 4. August 2023

### Bei der BU-Kompetenz ist die NÜRNBERGER top

**Die NÜRNBERGER Versicherung ist in Sachen Berufsunfähigkeit (BU) ein besonders fairer und kompetenter Vertragspartner. Zu diesem Schluss ist das Institut für Vorsorge und Finanzplanung (IVFP) bei einer Analyse von über 80 Einzelkriterien gekommen. Die NÜRNBERGER wurde mit der Bestbewertung „exzellent“ (5 Sterne) ausgezeichnet.**

Das IVFP ist der Überzeugung, dass bei dem komplexen Produkt BU ein reiner Preisvergleich nicht ausreicht. Deshalb hat es das BU-Kompetenz-Rating als interaktive Analyse entwickelt, in das interne Daten der Versicherungsunternehmen einfließen.

Die Gesamtbewertung ergibt sich aus vier Teilbereichen: Geschäft, Leistungsprüfung, Antragsprüfung und Service. Überall platzierte sich die NÜRNBERGER im Spitzenfeld.

Katja Briones-Schulz, im Vorstand des NÜRNBERGER Konzerns zuständig für die Personenversicherungen, betont die Wichtigkeit dieses Ratings: „In der BU ist ein Verkauf rein über den Preis der falsche Weg. Entscheidend ist vielmehr das Zusammenspiel aus Prozessen, Bedingungen, Preis-Leistung sowie einer langen Erfahrung mit einer breiten Kundenbasis. Das BU-Kompetenz-Rating belegt, dass bei der NÜRNBERGER all diese Voraussetzungen hervorragend erfüllt sind.“

Auch bei den BU-Kompetenz-Ratings von Morgen&Morgen sowie Franke und Bornberg erzielte die NÜRNBERGER Top-Platzierungen.